

Programme d'appui sectoriel santé au Plan de Transition en République Centrafricaine

Pourquoi ?

La situation sanitaire déjà précaire en raison d'un système de santé fragile, ce qui se traduit par une faible couverture de l'offre de soins primaires et secondaires, mais aussi une qualité des soins médiocre, une fonction de régulation quasi inexistante, ou encore un personnel en sous-effectif et peu qualifié, s'est dégradée davantage au cours de ces deux dernières années. Dans ce cadre, un appui au secteur de la santé par le Fonds fiduciaire européen Békou doit permettre à la fois de répondre aux besoins immédiats des populations et également de s'inscrire dans une politique de reconstruction à long-terme.

Durée de mise en œuvre estimée : 18 mois

Coût total estimé : 15 000 000 euros

Quoi ?

L'objectif global est ainsi de **contribuer à la restauration des services de santé en République centrafricaine dans une logique permettant d'assurer la continuité et le renforcement des services entre l'urgence, la réhabilitation et le développement.**

Plus spécifiquement, il s'agit de venir en appui à la fourniture des services de santé dans les zones du pays en situation de transition et de contribuer à la restauration durable du système de santé, soit de répondre aux besoins immédiats des populations et de s'inscrire au moyen-terme sur la mise en place des bases d'une nouvelle politique de santé.

Comment ?

En cohérence stratégique avec les objectifs du Plan de Transition élaboré par le Ministère de la Santé, le programme s'appuiera sur le renforcement des principales composantes du système de santé en priorisant les secteurs les plus affectés par les conséquences de la crise, c'est-à-dire l'offre de soins ainsi que la gouvernance et le leadership dans le secteur de la santé.

Résultats escomptés :

- ✓ La mise à disposition d'un paquet minimum de soins de qualité
- ✓ Un encadrement des structures déconcentrées : appui aux Districts Sanitaires (préfectures) afin d'améliorer l'exécution des fonctions principales des équipes cadres
- ✓ Un appui institutionnel au Ministère de la Santé
- ✓ Un système d'approvisionnement en médicaments de qualité